

Gran Cantidad de Público Asistió a la Coronación

Entre aplausos de la multitud que colmó anoche el Anfiteatro Nacional de la Avenida del Puerto, fué coronada Reina del Carnaval de 1949 por el Alcalde Castellanos, la señorita María Teresa de Cárdenas, en cuyo honor la Banda Municipal, dirigida por el Maestro Gonzalo Roig, con la actuación de conocidos solistas de la radio, ejecutó un concierto. La señora Laudelina Fernández de Castellanos, fué la primera en ofrecer sus respetos a la Reina a quien entregó un ramo de flores.

Con María Teresa I, quedó integrada la Corte de Honor del Carnaval que forman sus Damas señoritas Madeline Hernández del Pino, Gladys López Rodríguez, Martha Polli, Hilda Hernández, Dalia Viñals y Gladys Márquez.

Llegan la Reina y sus Damas

María Teresa I, partió a las nueve de la noche desde el Palacio Municipal, con su corte. Tan pronto llegaron al costado del Anfiteatro, por el Malecón, los automóviles de las siete señoritas, el Heraldito —José Camejo— avanzó hacia el medio del escenario que se construyó, y anunció la entrada de la Reina y su Corte.

María Teresa I, vestía un largo vestido blanco, cubriendo sus hombros con una regia capa de armiño. Las damas iban de azul, de dos en dos por orden de estatura, como han sido nombradas al comienzo de esta reseña. Con paso grave y majestuoso, la Reina fué ascendiendo hasta su trono en medio de una salva de aplausos. Ya en el tercer plano del escenario, se volvió para contemplar al público antes de tomar asiento. A ambos lados del sillón del trono, había dos pajes, papeles que desempeñaron las jovencitas Carmen Prieto y Martha Matamoros, alumnas de la Academia Municipal de Ballet.

El Alcalde Corona a la Reina

Instalada en su trono la Reina del Carnaval, el Alcalde Castellanos avanzó en compañía de su esposa para colocar la corona sobre las sienes de Su Majestad. La corona, obra delicadísima de la se-

ñora Eva Hidalgo, le fué ofrecida al Mayor por un lindo paje (la niña Elena Prieto) en un cojín rojo, obsequio también de Eva.

Una vez coronada María Teresa, la señora de Castellanos le entregó un ramo de flores, en tanto que el Presidente del Ayuntamiento doctor José Díaz Garrido, el de la Cooperación Nacional del Turismo, Dr. Ramón García Rodríguez y los comisionados del carnaval señores José M. Vidafía, Ramiro Collazo, Carlos M. de Céspedes y Ramón Figueroa, hacían lo propio con las Damas de la Corte de Honor.

Concierto por la Banda Municipal

Acto seguido, la Banda Municipal de Música, que a la llegada de la Reina ejecutó la Marcha Triunfal de "Aida", de Giuseppe Verdi, dió inicio a un concierto en el que actuaron como solistas los conocidos artistas de la radio América Crespo, Viola Ramirez, Martha Pineda y Carlos Alas del Casino. Los números del programa fueron en parte operáticos y en parte selecciones de la más fina música criolla.

En toda la fiesta de anoche actuó de maestro de ceremonia, el conocido Germán Pinelli.

Baile en Honor de la Reina

El profesor de la Academia de Artes Dramáticas del Municipio, señor Ricardo York, que fuera encargado por la Comisión Ejecutiva del Carnaval, de la dirección del espectáculo de anoche, anunció que próximamente, a mediados del mes en curso, se celebrará en el roof del Hotel Plaza un gran baile en honor de la Reina María Teresa y sus Damas, cuyos detalles, así como la fecha exacta serán dados a conocer la semana que viene.

Llegan Otrás Reinas

Entre los acontecimientos de anoche en el Anfiteatro se destacó el registrado casi a la terminación de la fiesta de la llegada de la reina del Carnaval Latinoamericano de la ciudad de Tampa, la linda señorita Clarita Cuevas, la que estaba acompañada por sus cuatro damas de honor.

Todas ellas fueron acompañadas hasta el trono de la Reina María Teresa I, por los miembros de la Comisión Ejecutiva del Carnaval, saludándose ambas soberanas cordialmente, en tanto el público aplaudía.

Inspección a la Glorieta

Dió a conocer el jefe de Urbanismo que ha designado al arquitecto Pedro Yáñez, para la inspección de las glorietas que se han instalado en el Paseo del Prado, frente al Capitolio Nacional para los desfiles de las comparsas y los paseos durante la temporada del Carnaval.

21

Asimismo dió a conocer el arquitecto C. Maruri, que dichas glorietas serían inspeccionadas además, personalmente por él.

Igualmente informó el jefe de Gobernación, Alberto Díaz Martínez que los permisos para la colocación de sillas en la vía pública para presenciar los desfiles, serán expedidos únicamente por su departamento, por ser ello de la competencia del Municipio, aplicándose para ello el Bando del Carnaval firmado por el Alcalde. Esa noticia la hizo para evitar malas interpretaciones.

El jefe de la sección de espectáculos del Municipio, elevó ayer informe al Mayor habanero dándole cuenta que durante el pasado mes de febrero se recaudaron por espectáculos públicos y bailes de carnaval, la cantidad de \$10,666.27.

Llega la Reina de Tampa

La Reina del Carnaval Latinoamericano de Tampa, Florida, señorita Clarita Cuevas, arribó ayer a La Habana en un clipper de la Panamerican aceptando con ello la invitación hecha por las autoridades cubanas.

Se trata de una bella señorita americana descendiente de españoles, la que declaró se encontraba muy emocionada al pisar tierra cubana. Con ella han venido sus cuatro damas de honor y cuarenta y seis destacadas personalidades de la ciudad de Tampa.

La reina Clarita Cuevas será coronada el próximo tres de abril.

Esta reina americana con sus damas de honor participarán mañana sábado en el magno desfile del Carnaval.

M, marzo 4/49



CORONACIÓN DE LA REINA DEL CARN



⊗ Anoche culminó en un simpático acto, la coronación del Carnaval de La Habana, señorita María Teresa de Cárdenas y Llanusa. Miles de personas acudieron al Anfiteatro Nacional y el Malecón, para aclamar a la reina y a sus damas de honor, señoritas Madeline Hernández del Pino, Gladys Márquez, Gladys López Rodríguez, Marta Poli, Hilda Hernández y Dalia Viñals. Esta fotografía presenta un aspecto del trono levantado al centro del escenario donde aparece, ya coronada, S. M. María Teresa I, teniendo a su lado izquierdo a la señorita Madeline Hernández y a la derecha a Gladys López. Junto a la Reina del Carnaval aparecen los dos pajes y el heraldo. Mañana será el gran desfile inaugural del Carnaval habanero.

... CHANG KUO
 Corresponsal de la Prensa
 NANKIN, China, marzo
 El primer ministro chino,
 anunció que los comunistas
 dieror a iniciar las nego-
 de paz sobre la base de
 con el gobierno nacional.
 Dijo que el Gobierno
 una "paz honorable" n
 "sobre una base equitativ
 dicional sobre el pie de
 sin la más mínima reser
 hibición".
 En una rueda de perio
 le preguntó si los comuni
 aceptado el deseo del Gob
 concertar una "paz ho
 Sun Fo contestó que "es
 bría decir. Pero accedier
 proposiciones de negociac
 paz sobre la igualdad".
 Dijo que la conferenci
 comenzaría probablemente
 pin, o en el Cuartel Ger
 munita de Shih Chis C
 270 kilómetros al sur.
 las negociaciones directas
 ahora resolver la guerra.
 Sun rechazó la propos
 las Naciones Unidas de n
 la guerra civil, pero dijo
 cer la reciente proposi
 cha a ese efecto por el
 australiano H. V. Evatt.
 Dijo que en esa oportu
 recían imposibles las ne
 nes directas. Sun Fo dijo
 condiciones ahora han
 y que el Gobierno inicia
 caciones directas. Las r
 nes de Sun Fo coincide
 el comienzo del movimien
 do por algunos altos fun
 nacionalistas tendientes
 lar a Li Tsung Jen con
 dente y no presidente in
 China, bloqueando cualq
 tativa del generalísimo.
 Kai Shek de retornar a
 Este movimiento cuenta
 apoyo de las provincias
 gsi y Human, cuyas asam
 viaron telegramas a lo